
森林資源の地産地消の促進に関する決議 

 

 郡上市は面積の９０％を山林が占める地域であり、森林資源の活用は市の将来にとっ

て最重要の課題である。 

特に、木材の需要不振、かつ材価の低迷からの脱却と経済林としての価値の増進は死活

的な課題である。 

従って、郡上市は市内における公共事業について木造化・木質化を率先して推進すると

ともに、民間事業に関してもこれを促進し、環境重視、地球温暖化対策重視の郡上市の将

来ビジョンを明らかにするために、森林資源の多面的活用と地産地消の促進を図ること。 

 

以上、決議する。 

 

平成２０年１０月３日 
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